

Rückblick auf die Sommersession 2018 – EXPERTsuisse engagierte sich erfolgreich in Bundesbern

Die Sommersession stand im Zeichen verschiedener grosser Projekte, wie etwa der Steuervorlage 17 und der Aktienrechtsrevision. Während die Steuervorlage im Ständerat sehr deutlich angenommen wurde (und die Debatte weniger lang dauerte als diejenige über den Schutz von Grossraubwild), war die Diskussion im Zusammenhang mit der Revision des Aktienrechts, bei welcher es u.a. um die Umsetzung der Minderinitiative geht, deutlich kontroverser. Im Besonderen die Aufnahme des indirekten Gegenentwurfs zur Unternehmensverantwortungsinitiative hat für viel Gesprächsstoff gesorgt. Ausserdem hat der Ständerat entschieden, dass die gesetzlichen Anforderungen an die eingeschränkte Revision nicht gesenkt werden sollen. Der Ständerat hat die entsprechende parlamentarische Initiative abgelehnt, womit der Vorstoss erledigt ist.

Lesen Sie mehr im Rückblick auf die Sommersession 2018.

Links & Downloads

- [Rückblick auf die Sommersession 2018](#)